



Islas del Golfo de California
ÁREA DE PROTECCIÓN DE FLORA Y FAUNA

BAJA CALIFORNIA Insulario NOTICIAS

No. 6, año 4

Junio de 2005

Editorial

El Día Mundial del Medio Ambiente, conmemorado cada 5 de junio, fue establecido por la Asamblea General de las Naciones Unidas en 1972, y representa el vehículo a través del cual las Naciones Unidas estimulan la concientización a nivel mundial del medio ambiente además de promover la atención y acción política. Se eligió tal fecha porque ese día se había iniciado la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Medio Ambiente Humano, celebrada en Estocolmo, a raíz de la cual se creó el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA). Año con año al celebrarse, se reitera una llamada a cada uno de nosotros, para que no dejemos de trabajar ni de preocuparnos por la conservación del planeta en el que vivimos y que mejor manera de hacerlo que involucrando a los pequeños. Es así que con gusto informamos a nuestros lectores de las actividades que la Dirección en Baja California del Área de Protección de Flora y Fauna Islas del Golfo de California realizó en Bahía de los Ángeles con los niños que participan en nuestro Programa de Educación Ambiental para recordar, conmemorar y actuar en tan importante fecha.

Un seguro granito de arena

Con gran entusiasmo esta Dirección en Baja California del Área de Protección de Flora y Fauna Islas del Golfo de California festejó el Día Mundial del Medio Ambiente en Bahía de los Ángeles, Baja California.

Como principal zona de acceso a los archipiélagos que compete atender a esta Dirección, Bahía de los Ángeles es también el sitio donde llevamos a cabo un Programa de Educación Ambiental No Formal desde el último cuatrimestre de 1997.

Junto con los niños que participan en el Programa, así como sus padres e invitados que en esta ocasión nos visitaron de la comunidad vecina de Punta Prieta festejamos el 5 de junio con el "II Concurso de esculturas de arena".



Tortuga elaborada por Abelardo Camacho Murillo a quién los jueces premiaron con el segundo lugar dentro de la categoría de 5, 6, 7 y 8 años



¡Manos a la arena!

Para ello se lanzó una convocatoria abierta para las escuelas de la comunidad (kinder, primaria y telesecundaria) y para todos los pobladores de la comunidad. En esta ocasión el llamado logró reunir a 98 personas entre niños, jóvenes y adultos, mismos que concursaron en 4 categorías: 5, 6, 7 y 8 años; 9, 10, 11 y 12 años; 13, 14, 15 y 16 años, y 16 a 80 años.

Dentro de los requisitos en la convocatoria, además de mucho entusiasmo, se pidió a los concursantes elaborar un animal o planta de la región.

Es así que grandes y pequeños nos impresionaron con su talento e imaginación, con esculturas representativas de las

tortugas marinas y el tiburón ballena, ambos visitantes frecuentes de la bahía o cardones, típica vegetación de Bahía de los Ángeles.

Atendiendo al llamado para festejar el Día Mundial del Medio Ambiente pudimos recordar junto con las personas de la comunidad, lo importante que es el respeto por nuestro entorno y las acciones que cada uno en su espacio y momento o en conjunto podamos realizar por un mejor medio ambiente .

De manera especial destaca la participación entusiasta de los niños y jóvenes. Finalmente ellos no son solo nuestro presente, representan también nuestro más prometedor futuro. Cada esfuerzo, cada peso, cada momento invertido en ellos es un seguro granito de arena para nuestro planeta.



Tiburón ballena elaborado por Brando Ulises Rodríguez Márquez, ganador de la categoría 13, 14, 15 y 16 años

COMISIÓN NACIONAL DE ÁREAS NATURALES PROTEGIDAS
Camino al Ajusco No. 200, 3er piso,
Delegación Tlalpan,
CP. 14210, México, DF.
Tels: 01(55)54497000 / 03
www.conanp.gob.mx
Webmaster@conanp.gob.mx

Área de Protección de Flora y Fauna
"Islas del Golfo de California"
En Baja California

Av. del Puerto 375, altos 24
Fracc. Playas de Ensenada.
CP. 22880, Ensenada, BC.
Tels/Fax: 01(646)1760190
01(646)1725905
angeles@conanp.gob.mx

Producción:

Área de Protección de Flora y Fauna
"Islas del Golfo de California"
En Baja California

Diseño:
Dirección de Comunicación
Estratégica e Identidad CONANP



CONANP